

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul **“Pengembangan Media Berbantuan *Articulate Storyline 3* Pada Materi Usaha dan Energi Untuk Siswa Kelas X Madrasah Aliyah Tahfizil Qur’an Yayasan Islamic Centre Sumatera Utara**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan perbaikan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Yuni Warty, M.Si, Ibu Dr. Dewi Wulandari, M.Si dan Bapak Drs. Juniar Hutahean, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh jajaran fungsionaris Madrasah Aliyah Tahfizil Qur’an Yayasan Islamic Centre terkhusus Ibu Putri Syahreni Harahap, M.Pd selaku guru mata pelajaran fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di Madrasah Aliyah Tahfizil Qur’an Yayasan Islamic Centre Sumatera Utara.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi, Ayahanda Abdul Kholil dan Ibunda Nur Jamilah dan keluarga penulis yang selalu memberikan dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan terkhusus untuk doa dan kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada (Alm) Drs. Husni Wardi Tanjung, M.Pd dan keluarga yang selalu memberikan dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada dosen-dosen yang sudah membimbing dan memberikan wawasan serta pengalaman bagi penulis sebagai generasi penerus bagi bangsa dan Negara, begitu juga terima kasih juga kepada guru-guru yang sudah menghantarkan penulis

dengan ilmu pengetahuan yang diberikan sehingga dapat menempuh dan melanjutkan jenjang pendidikan. Penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya tugas akhir Skripsi yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menyempurnakan implementasi media di dalam kelas.

Medan, **30** April 2024

Penulis,



Riski Maulidah Afni

NIM. 4171121029